
Subject: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Headbanger on Thu, 08 Jun 2006 16:05:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Freunde!   

Dachte mir, ich berichte mal meinen tapferen Freunden, wie es mit meiner Krankheit( AGA ist
definitv eine Krankheit, interssiert mich nicht was Ärzte dazu sagen)anfing und wie ich mich
therapiert habe! 

Mit 20 Hatte ich Schulterlanges Haar eine richtige Löwenmähne!
Frauen beneideten mich um meine Haare   

Dann bemerkte ich Geheimratsecken die ganz leicht nach innen wanderten! 
Und es war klar! ich Würde in die Fußstapfen meines Vaters treten! 
Mein Dad erzählt mir heute noch das es von seiner Arbeit als Schweisser in seiner Jungend
herrührt! Ist halt ein altes Eisen mein DAD   

Aus Konsequenz schnitt ich mir meine Haare, und siehe da Frauen sind voll drauf abgefahren! 

Mit Kurzen Haaren war ich der Weiberheld schlecht hin!   

AgA wurde somit bis zum meinem 23 Lebensjahr verdrängt! 

Doch dann merkte ich das es irgendwann ausarten würde, wenn ich nicht schleunigst was
dagegen tun würde! Also ab zum Arzt.
Die Ärztin diagnostizierte  auch sofort innerhalb einer Minute  das ich eine AgA hab! 

Sie riet mir zu Propecia!
Der Haarstatus damals war eigentlich als ich anfing ganz passabel! 
Jedoch denke ich hätte ich ein  oder zwei Jahre gewartet wäre es schlimmer geworden! 
So dann fing also meine Therapie an ich nahm sie täglich die Pille! 
Haarausfall war binnen Monaten gestoppt!
Und ich lies sie mir in den 4 Jahren wieder wachsen hehe! 

Dann wieder Kurz geschnitten!    

Ich dachte sehr lange nicht mehr an meine AgA! 

So nach 4 Jahren hab ich meine Haare von hinten gesehen auf nem Video, dann dachte ich mir
sofort: Alder was hast du  da für ne Matte!" Hatte auf jedenfall mehr Haare, war also doch schon
einges ausgefallen gewesen! 

Nebenwirkungen hatte ich immer zwar leichte manchmal wurden sie aber auch stärker! 

Ich denke auch das MSD mit den Nebenwirkungen untertreibt! 
Wenn das Zeug so wirkt wie es wirken sollte, kommt unweigerlich die
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Libidominderung,ERektionsstörungen,abnahme des Spermavolumens! 
Ich hab mich mit der Zeit damit arrangiert! 

Doch muss ich ehrlich sagen, das viele Frauen mir stress gemacht haben deswegen! 

Weil sie diese Unlust auf sich selbst beziehen, und für Frauen ist es fast wie ein Schlag ins
Gesicht wenn man kein Bock hat oder nach einem Mal kein Bock mehr hat! 

Teilweise musste ich Pornomäßig abgehen um überhaupt zum Höhepunkt zukommen! 

Aber mit der Zeit entwickelt man Strategien!
Definitiv keinen runterholen wenn man was zum Poppen hat!
Auf jedenfall Viel süßes Essen ( Torten,Schokolade,Honig)
Da werde ich immer so spitz von! 
Weis nicht wieso aber klappt immer!

Nebenwirkungstechnisch bemerkte ich vor ein Paar Monaten eine leichte Verfettung,mit der
richtigen Ernährung geht das ohne Probleme wieder Weg! 

Haut ist teilweise an Armen trocken kann aber auch einen anderen Grund dafür geben! 
Ah und nochwas! 
Bei mir ist der kleine Willi stark von meiner  Ernährung abhängig!
Wenn ich kalorienarm esse und vor allem Gesund esse (Obst und Gemüse) dann ist der da
unten fast wie ToT!
Aber esse ich viel Fleisch Süßigkeiten geht der Willi ab wie ein Zäpfchen! 
Wahrscheinlich Produziert mein Körper mehr DHT wenn ich ungesund esse! Ich weis es nicht! 

Alles in allem lohnt sich die Therapie,man kann was gegen diese Krankheit tun! 

Ich hoffe es hilft euch allen, und auf das, daß ihr alle eure Ziele und Wünsche erreichen
möget! 

MFG euer HeadBanGer  
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